

He tenido un sueño superdesagradable hoy.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 20-8-2013 18:50:34

He tenido un sueño superdesagradable hoy.

Bajaba a una especie de sauna donde había cientos de homosexuales haciendo el amor. Yo estaba desnudo y me unía a la orgía, pero los homosexuales se negaban a chuparme la polla. Así que iba de sala en sala buscando donde encontrar un tío que me chupase la polla, los homosexuales se estragaban y había miles y miles, todos follando entre ellos, y eran guapos y tenían buenos cuerpos, no había gordos, pero a mi no querían chuparme la polla. Y yo bajaba y bajaba a salas cada vez más profundas, hasta que daba con una sala en la que había mezclados hombres con mujeres. Siempre buscando un hombre que me la chupase. Los cuerpos eran aceitosos, era una muchedumbre impresionante de tíos follando hasta que daba con una sala en la que estaban mezclados tíos con tías. Y en esa sala ligaba con un muchacho oriental, casi sin pechos, intentaba metérsela en el culo, pero el muchacho escapaba y se iba a una sala en la que solo había tías, y yo iba detrás de él, entonces el muchacho resulta que era una muchacha y se revolcaba en la gran cama donde había cientos de mujeres desnudas, yo apartaba las mujeres, negras, blancas, japonesas, y me follaba a la muchacha, se la metía en el coño, pero apenas me corría con muy poco semen y no la dejaba fecundada y ahí me despertaba, y siempre buscando a un hombre que me la chupase, pero los hombres estaban demasiado ocupados entre ellos y se negaban a chupármela. Después de ese sueño yo intentaba volver a las salas de la orgía gay pero no lo conseguía. Y de los otros sueños que he tenido hoy no me acuerdo. Lograba metérsela en el coño a una mujer pero eyaculaba muy poco semen y no la dejaba embarazada, y ahí me despertaba. Ha sido un sueño muy desagradable porque no conseguía dejar embarazada a la muchacha. Y además no conseguía hacerlo con ningún hombre, y había miles de gays en mi sueño.

Vaya sueño asqueroso, nadie me chupaba la polla, cojones. Vaya sueño de mierda. Y no tenía ni hijos siquiera.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero.